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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

                                                           O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor,INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, e ao senhor Jary Augusto 

Silva, Secretário Municipal de Administração, solicitando gestões no sentido 

de realizar um leilão das sucatas, a exemplo dos veículos e maquinários 

pertencentes à Municipalidade de Aparecida do Taboado e que estão 

ocupando pátios públicos, com a finalidade de angariar recursos para 

contribuir com a reforma da Quadra Municipal Floriscena Laurinda de 

Castro. 
                                               

JUSTIFICATIVA 
 

Com o passar dos anos é possível verificar 

veículos e maquinários sendo deixados nos pátios públicos, por já não 

apresentarem mais condições de uso. O emprego de recursos para o conserto 

muitas das vezes é descartado por não compensar e os esforços são envidados 

para conseguir novos veículos, o que vai contribuindo para aumentar o número 

de sucatas nos pátios, ocupando espaços e servindo para acumular água das 

chuvas, podendo proliferar o mosquito da dengue. 
Na maioria são maquinários que estão 

sucateados, assim como vários veículos que já serviram o setor da educação e da 

saúde pública. Sabemos, ainda, que tais veículos e maquinários não podem ser 

vendidos e que a única maneira legal de se desfazer deles é através da realização 

de um leilão. Entendo dessa forma, que os veículos e maquinários que não 

apresentam mais condições de uso e que muitas das vezes absorvem dinheiro 

público com oficina e reposição de peças, poderiam ser leiloados e o valor 

apurado contribuir para execução de algumas obras e melhorias nos prédios 

públicos que carecem deste benefício. 
Trata-se de uma iniciativa comum junto às 

administrações públicas, sendo esta a forma aceita para se desfazer dos veículos 

sucateados e ainda conseguir valores a ser empregado em projetos que venham 

beneficiar a população. Espero que nossa sugestão seja acatada, para que os 

recursos obtidos com o leilão possam somar para a reforma da Quadra Municipal 

Floriscena Laurinda de Castro, que está carecendo de reforma urgente. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 18 de março de 2019. 
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